

～海鳴り遙かに～

上高だより

令和 2年 9月 28日  
第 6 号



長崎県立上五島高等学校  
NAGASAKI PREFECTURAL KAMIGOTOU HIGH SCHOOL



上高は来年70周年を迎えます

～歩みは止まらない～

教頭 桑原鉄次

9月8日（火）に第67回体育祭を無事開催することができました。当初予定していた9月6日（日）は台風接近のため、やむなく中止になりました。被害に遭われた方には心からお見舞い申し上げます。このような中ですが、元気を出すことが一番大事だと思い、開催しました。当日は、天候に恵まれ、予定していた競技等はすべて実施できました。観覧は三年生の保護者の方のみとさせていただきましたが、生徒の頑張りを見ても多くの方に見ていただきたかったという思いは進行するに従い、強くなっていきました。来年は、これまで通り多くの皆様に見ていただける中で開催できることを切に願っています。

さて、体育祭後の翌日には就職激励会、大学入試共通テスト出願説明会を行いました。就職試験は昨年より約1か月遅れの、10月16日から始まります。AO入試や推薦入試も昨年よりも遅く実施する大学等も見受けられます。生徒は早速気持ちを切り換え、その準備に取り組んでいます。ご家庭と協力して最大限の支援をさせていただきます。また、部活動の新人戦等も9月中旬から始まっています。新型コロナウイルス感染防止に努めつつ、こちらも練習に励んでいます。今のところ、地区および県の大会は実施予定です。無事に開催されることと健闘を祈っています。

このように、新型コロナウイルス感染拡大で社会の状況は大きく変化していますが、「withコロナ」で社会は動いています。桜の葉も紅葉しています。稲の穂もたわわに実っています。日もだんだんと短くなってきています。季節は確実にめぐっています。生徒のさらなる成長のために、学校での学びも止めることなく、進めていきたいと思っております。今後予定している行事はできるだけ実施したいと考えています。ご支援のほどよろしくお願いいたします。

## ■1学年より

いよいよ、2学期中間考査が目の前にきました。準備は万全でしょうか。1学期期末考査と到達度テストの反省は今回に活かされていますか。反省することは誰にもできます。結果は、その反省を活かせる人と活かさない人で大きな差が生まれます。自分はどちらに含まれるのでしょうか。「後悔先に立たず」というように、取り返しのつかないことにならないよう、前に進むことのできる人間になりましょう。

体育祭が終わり、現在は橄欖祭に向けて準備を行っていることと思います。今までのクラスの絆をより一層強くして最高のものを仕上げてください。

## ■2学年より

保護者の皆様、先日はお忙しい中、学年PTAに参加いただきありがとうございます。少しでもお子様の学校の様子を知っていただけたのでしたら幸いです。諸行事等でまたお世話になりますが、今後ともよろしく願いいたします。

68回生の皆さん、学年集会で話したように目前の定期考査や、電気試験の準備はきっと「3週間もあった」ので万全だろうと思います。それとも「3週間しかなかった」でしょうか。はたまた「3週間もあったのに」の人も…。与えられた時間は平等ですが、目標を見据えて有効に使えたかは人それぞれです。時間の重みをかみしめて、ベストを尽くしましょう。

## ■3学年より

### いよいよ就職試験開始！

就職希望者にとって10月は本当に大事な月となります。例年では、9月に就職試験が行われていましたが、今年は新型コロナの感染予防のため春先に休校が続いていたことから就職試験への準備が整わないことを考慮して、国から今年は1ヶ月遅らせるようにとの指示があったため10月に実施となりました。就職試験はそれぞれの人生を大きく左右するものです。希望する企業先に採用されることを目指して、今まで高校生活の中で様々なことに取り組んできました。いわば就職試験は高校生活の集大成の場とも言えます。今年は、新型コロナの影響などで求人数が昨年度より1～2割程度少なくなっています。したがって、就職試験も厳しい選考になるかもしれません。そこを勝ち抜くためには、最後まで努力を怠らざるべきの準備をしないとはいけません。そして、自信を持って試験に臨み、自分の力を出しきることです。試験までまだ数日あります。それぞれが今やらないといけないことはわかっていると思います。悔いを残すことがないようにしてください。



←上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。  
ホームページを随時更新中です!!

<http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html>



## 第67回 体育祭

9月8日（火）に体育祭を開催しました。台風10号の影響で9月6日（日）から順延されました。午前中に設営をし、午後からの開催となりましたが、無事に全日程を終了しました。生徒たちの地域を盛り上げたいという共通の気持ちのもと、どの団も一致団結した素晴らしい体育祭でした。結果は以下のとおりです。

総合	優勝	2団
競技	優勝	1団
応援合戦	優勝	2団
スクリーン	優勝	3団
クラス対抗リレー		
（男子）	優勝	2-4
	2位	3-5
	3位	2-2
（女子）	優勝	2-1
	2位	1-3
	3位	1-1



## 表彰伝達式

9月4日（金）に表彰伝達式を行いました

第72回長崎県高等学校総合体育大会  
ポスター図案部門 優良賞 3年生 小川大樹

令和2年度佐世保地区高等学校新人陸上競技大会  
ハンマー投げ 優勝 2年生 原 優希  
やり投げ 優勝 2年生 小田滉己  
砲丸投げ 2位 2年生 原 優希



### ■ 10月の行事予定

1日（木）～6日（火）2学期中間考査  
4日（日）第一、二種電気筆記試験  
8日（木）保健講話  
10日（土）、11日（日）③進研模試  
17日（土）③五島地区学習交流会  
18日（日）家庭の日 ③五島地区学習交流会  
19日（月）振替休日 ③全統模試

24日（土）橄欖祭準備  
25日（日）橄欖祭  
26日（月）振替休日  
29日（木）薬物乱用防止教室  
31日（土）①②進研実力 ③進研模試

10月に予定している橄欖祭（文化祭）の実施については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、無観客で実施する予定です。状況によっては中止される場合があります。詳細は、HP等でお知らせします。